

14/01/2022

Fiscalía formalizó a 3 imputados que recibieron encomienda con más de un kilo de éxtasis en Valdivia

La Fiscalía Local de Valdivia formalizó esta tarde una investigación por el delito de tráfico ilícito de drogas contra 3 hombres mayores de edad que ayer fueron detenidos tras recibir una encomienda procedente de Barcelona, España, que contenía un kilo y 440 gramos de la droga MDMA, conocida como éxtasis.



El fiscal Gonzalo Valderas, quien dirige la investigación de esta causa, señaló que luego de formalizar a los tres imputados solicitó la prisión preventiva contra dos de ellos y otras cautelares contra el tercer imputado, quien colaboró con la investigación.

El Juzgado de Garantía acogió parcialmente la solicitud de la Fiscalía y decretó la prisión preventiva contra uno de los imputados, quien era el destinatario final de la droga, por considerar que su libertad constituiría un peligro para la seguridad de la sociedad y por existir además un peligro de fuga.

Otro imputado quedó con arresto domiciliario total y arraigo nacional, mientras que al tercero se le impusieron las medidas cautelares de firma mensual ante Carabineros y firma mensual.

La Fiscalía tendrá un plazo de 90 días para llevar adelante la investigación de estos hechos.